

## **Centro de Conciliación sede Santa Cruz impulsa acciones a favor de personas adultas mayores**

Una serie de actividades emprendió durante el mes de junio el Centro de Conciliación de Santa Cruz, en el marco de la celebración del Día mundial contra el Abuso y Maltrato de las personas Adultas Mayores. Entre las acciones se destaca la participación de las charlas impartidas al Centro diurno de Santa Cruz. En total 35 personas participaron en la actividad educativa, quienes son personas usuarias del Centro diurno, así como personas mayores del hogar Sagrado Corazón de Jesús.

De parte del Centro de Conciliación asistieron la jueza Karla Montenegro Meza, el técnico judicial Mario Perez Matarrita y la meritoria, Yohanna Alvarez Briceño.

Según explicó la Jueza conciliadora, Karla Montenegro Meza, se realizó una amplia explicación sobre los servicios que presta el Centro de Conciliación.

“Se hizo referencia a los distintos tipos de maltratos, aquellos que son los menos identificados, como la marginación o la invisibilización de las personas o la violencia patrimonial al cual están expuestos, al tener que desprenderse de sus bienes o propiedad para ser incorporados a otra casa que no es la suya o a una institución”, puntualizó Montenegro Meza.

Se proyectó y se hizo un análisis del video “Experiencias con mayores”, el cual aborda iniciativas y políticas regionales que se dan en otras latitudes y que impulsan las comunidades y sus gobiernos locales, para favorecer la permanencia de las personas adultas mayores y la promoción de personas voluntarias que les auxilien en distintas actividades, para garantizarles su autonomía e independencia.

En la actividad se contó con la participación de la Contraloría de Servicios de los Tribunales de Justicia de Santa Cruz, que expuso sobre las facilidades que brinda la institución como la Línea Gratuita 800-800-3000, que recibe quejas, consultas y dudas, con el fin de brindar una atención de calidad a las personas usuarias del Poder Judicial.

También se profundizó en el tema de la Comunicación Asertiva, que fue impartido por representantes de la Casa de Justicia. Además, participaron representantes de Trabajo Social del Área de Salud de Santa Cruz.

Las actividades se realizaron en el Centro Diurno de Santa Cruz.

Fuente: Actualidad Judicial